



# 校長室だより

八代市立八代小学校  
校長 村嶋 博史



学校教育目標「自ら学ぶ子供」

R6,6,24 No,14

八代小ホームページ

## 児童引き渡し訓練を行いました

6月14日(金)の午後から「児童引き渡し訓練」を行いました。これは、子供たちが学校にいるときに、地震や事件、想定を超えた大雨等の緊急事態が発生し、子供たちの安全確保のために保護者の方に学校にお迎えに来ていただくことを想定した訓練です。

保護者の方におかれましては、ご多用の中にも関わらずご参加いただき、誠にありがとうございました。この訓練が、いざというときの混乱を防ぎ、スムーズかつ確実な引き渡しにつながるものと思います。併せまして、八代小校区住民自治協議会並びに安全協会、防犯協会の皆様のご協力にも心より感謝します。



## プール開きを行いました

6月18日(火)に低学年、20日(木)に中・高学年が「プール開き」を行いました。

低学年のプール開きでは、児童代表のはじめの言葉に続いて、校長先生の話ということで、「プール開き」の意味について次のように話しました。

【前半省略】みなさん、「プール開き」はあるのに、どうして「体育館開き」や「運動場開き」はないのでしょうか。同じ体育の学習で使う場所なのにですね。(子供たちは、確かにそうだ！何でだろう？などと言いながら色々考えていました)

それは、プールが運動場や体育館より危険だから、プールを使う間に事故等がないようにとお祈りをするためです。言い換えれば、みんながプールでの学習を安全にできるように、「心をそろえる」ために「プール開き」があります。

ちなみに、事故なく、みんなが安全にプールでの学習ができたことに感謝するために、「プール納め」があります。

この後、プールの正しい使い方などの話が担当の先生からありますので、よく聞いて頭に入れましょう。そして、みんなの心を揃えて、声掛け合いながら、今年のプールでの学習を安全なものにしましょう。【後半省略】



## 地域の方に学んでいます(クラブ活動)

6月18日(火)の6校時、第1回クラブ活動(4・5・6年を対象、年間7回)を行いました。

このクラブ活動には、趣味的な要素も入り、自分の好きな内容を選択できるため、子供たちにとっては楽しみな学習の一つとなっています。八代小学校のクラブ活動は、八代校区住民自治協議会のご協力のもと、全ての活動に地域の方を講師としてお招きし、本年度は「書道」「茶道」「華道」「手芸」「短歌」「料理」「将棋」「写真」の8つのクラブ活動に19人の方々にご協力いただいています。講師を快く引き受けていただいていることに心より感謝します。

子供たちにとっては、それぞれの活動に精通されている方から、その楽しさを直に学ぶことができたり、地域の方々と親しく触れ合えたりする大変有意義な時間となっています。



書道



茶道



華道



手芸



短歌



料理



将棋



写真